

Schnelle Pedelecs weiter im Kommen

Humpert-Schwerpunkt in Taiwan: „Ergonomisch sinnvoll bei hoher Produktsicherheit“

WICKEDE ■ „Ergonomisch sinnvoll bei hoher Produktsicherheit“ - mit diesen Eigenschaften versteht der Wickeder Zweirad-Spezialist Humpert seine Komponenten für das E-Bike (Pedelec). Das Unternehmen an der Erlenstraße verweist darauf, dass Pedelecs der Maschinenrichtlinie unterliegen. Es sei daher nicht möglich, „Fahrradkomponenten nach eigenem Gusto zu tauschen bzw. zu ersetzen“, erläutern die heimischen Fachleute, die ihre Neuheiten jetzt auf der „Taipei Cycle Show“ in Taiwan präsentierten.

Die Marke „ergotec“ bietet hier speziell entwickelte und getestete Bauteile an, die mit einem eigens konzipierten Safety-Level-System gekennzeichnet sind. Damit können Händler und Konsument ablesen, welches Level für das Rad bzw. E-Bike benötigt wird. Ein weiterer Produkt-



In Taiwan war neben Geschäftsführer Willi Humpert (r.) und Prokurist Jens Stahlschmidt (l.) unter anderem auch Jacky Wang als Geschäftsführer von Humpert Asia am Stand aktiv.

schwerpunkt waren integrierte Cockpit-Lösungen. Hier hilft z.B. eine spezielle Klemmschelle, moderne LED-Scheinwerfer, Navis oder z.B.

Action-Cams mittig am Lenker zu integrieren.

Zudem stand der neue „ergotec“-Fahrradspiegel im Mittelpunkt. Das Topmodell ver-

fügt über eine E-Prüfnummer und darf auch an den sogenannten schnellen E-Bikes mit Tretunterstützung bis 45 km/h angebaut werden.

Die Schwerpunkte an der Erlenstraße werden nicht von ungefähr gesetzt: „Das E-Bike (Pedelec) wird weiterhin stark an Bedeutung gewinnen“, war eine klare Erkenntnis auch dieser jüngsten Fachmesse.

Die Firma Humpert präsentierte sich bei der „Taipei Cycle Show“ in Taiwan im Kreis von 1104 Ausstellern aus 107 Ländern. Im „Taipei Nangang Exhibition Centre“ sichtigten mehr als 8 300 Produktmanager aus aller Welt die neuen Fahrradkomponenten für die Rad-Saison 2017. Entwicklung und Design der neuen Fahrrad-Modelle werden erstmals im Spätsommer u.a. auf der Messe „Eurobike“ in Friedrichshafen dem Fachpublikum vorgestellt. ■ hütt

Anzeige 12.03.16